



11月
21

農業祭&オータムフェア 味間いもの販売や振る舞いで賑わう



1 新鮮な野菜を購入 2 バルーンアートの剣をもらう
3 やよい汁が振る舞われる 4 まぐろの解体ショー

11月21日から22日にかけて、川東営農経済センターで「農業祭&オータムフェア」が開かれました。これは、地産地消の拡大と農業の振興を旨として催されたものです。会場では、地元産のとれたて新鮮野菜の販売や模擬店の出店などが行われました。また、ポン菓子、味間いもや地元野菜を使った「やよい汁」が無料で振る舞われました。訪れた人たちは、新鮮な野菜を購入したり、さまざまな食べ物を味わったりして楽しんでいました。

11月
23

仲間との友情の輪を広げる 第40回子どもカーニバル



▲息を合わせて大縄跳びに挑戦

11月23日、中央体育館で「第40回子どもカーニバル」が開催され、312人の小学生が参加しました。「夢をつなぐ僕らの希望の架け橋」をテーマに、子ども会連絡協議会のお兄さんやお姉さんの指導のもと、班ごとに決められたゲームにチャレンジし、協力して巨大なモザイクアートを完成させました。子どもたちは、力を合わせて取り組むことで友情を深めました。

11月
28

地域の力で防災を

笠縫自治会で第3回総合防災訓練



▲水が入った消火器で消火訓練

11月28日、コスモス公園などで笠縫自治会主催の「第3回総合防災訓練」が行われました。これは、災害時の連携体制の確立を図るために開催されました。

隣近所の安否確認や避難誘導、家屋倒壊に巻き込まれた人の救出、応急手当などさまざまな訓練が行われました。参加者たちは終始真剣な面持ちで臨み、地域防災の気持ちを新たにしました。